

Communiqué de presse

A Macon, le 18 Avril 2006

Le collectif d'associations franco-turques regrette et condamne la dégradation du mémorial arménien à Lyon.

Nous venons aujourd'hui même d'apprendre que malheureusement le mémorial destiné au génocide arménien a fait l'objet d'inscriptions par certains individus qui nous espérons seront identifiés au plus tôt.

Nous déplorons et dénonçons ce genre de comportements délictueux qui sont en totale contradiction avec nos démarches à travers lesquelles nous recherchons avant toute chose à dépasser ces clivages d'hostilités afin d'instaurer un climat de confiance et de respect mutuel.

Notre désir est de faire entendre que les jeunes franco - turcs veulent mettre leur dynamisme au service de tous pour faire face ensemble aux défis qui freinent la société française. Notre souhait est de participer à l'effort commun. Nous proposons et demandons un respect mutuel sans préalable, **c'est pourquoi nous sommes parmi les premiers à dénoncer ces agissements insensés et inacceptables.**

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

Haci ATIK  
Président  
Comité de coordination  
des Associations Turques  
de la Région lyonnaise